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Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Aus dem Zuhörerkreis wurde folgende Frage an die Bezirksvertretung gerichtet von 

 

Frau Yvonne Hogen, wohnhaft Aachen, Katzenpolsweg 6, zum Thema „Euregionale 2008 – Masterplan 

Pferdelandpark: „Ist es überhaupt sinnvoll, die vorgesehene Maßnahme „Pferdelandpark“ zum jetzigen 

Zeitpunkt angesichts der desolaten Haushaltslage anzugehen, auch wenn mit einer Förderung bis zu 80 

% Zuschüssen gerechnet werden kann?“ 

 

Diese Frage wurde von Bezirksvorsteher Kuckelkorn mündlich beantwortet. Ebenfalls unterstützte auch 

Ratsfrau Köhne für die CDU-Bezirksfraktion diese Ausführungen und stellte u. a. fest, dass die geplante 

Maßnahme auch sehr wichtig sei für die Naherholung der Wohnbevölkerung im Stadtbezirk Richte-

rich/Horbach. 
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